

冬の北海道！ （2005年1月29～31日）



阿寒湖の氷上花火。
部屋の窓から、とてもよく見えました。



氷結した阿寒湖の上でスノーモービルに乗りました。
係員のレクチャーでは、無理をしないようにと言われてましたが、もちろんアクセル全開で走ってきました。



ホテルからの送迎バスは、乗客が一人きりでした。
運転手さんに頼んだら、松山千春の家を經由して、足寄駅まで送ってくれました。
ちなみに、写真の家は新築されたものです。



池田はワインの町だけあって、駅前にクルクル回る巨大なコルク抜きがありました。
足寄から池田まで「ふるさと銀河線」に乗りましたが、廃線になるかもしれないと、夜のニュースで放送していました。



硫黄山は相変わらず活発に白煙を上げていました。

団体ツアー客が帰った後、この景色を独り占めでした。



快晴の摩周湖。

青い空、湖面と白い雪とのコントラストが最高です。

以前、秋にも一度来ましたが、その時も快晴でした。



標茶駅にて、釧路発「SL冬の湿原号」です。

回転装置がないので、標茶発は機関車が位置を変えて、バックしながら引っ張っていきます。

平日のためか、ほとんどが空席でした。



標茶から釧路へ向かう途中、3羽の丹頂鶴に会いました。